

Málaga, 15 de enero de 2026

## **HM Málaga realiza reconocimientos médicos a jugadores del Club Athletic Fuengirola "Genuine" con motivo de la Liga Inclusiva Provincial**

- Los miembros del equipo, integrado por personas del centro Fuensocial, se han sometido a un examen médico exhaustivo, fundamental para garantizar una práctica deportiva segura

El Hospital HM Málaga ha realizado reconocimientos médicos a los jugadores del Club Athletic Fuengirola "Genuine" con motivo de la Liga Inclusiva Provincial organizada por la Federación Malagueña de Fútbol, y que promueve el deporte adaptado como herramienta de integración y desarrollo personal.

Los miembros del equipo, integrado por personas del centro Fuensocial, se han sometido a un examen médico exhaustivo que incluye auscultación cardiopulmonar, control de tensión arterial, consulta médica, y otras pruebas básicas de salud general, fundamentales para garantizar una práctica deportiva segura.

El Dr. José María Benavente, director médico del Hospital HM Málaga y encargado de la realización de estos reconocimientos, ha manifestado que "para nosotros es un orgullo colaborar con iniciativas que favorecen la inclusión real a través del deporte. Este tipo de acciones están alineadas con nuestros valores y nuestro compromiso con la salud, la igualdad de oportunidades y la atención integral a todas las personas", señala.

HM Hospitales pretende acercar la medicina deportiva y preventiva a todos los colectivos, especialmente a aquellos que encuentran en el deporte una vía de socialización, autonomía y desarrollo personal. En este sentido la Dra. Virginia Grando, directora territorial sur de HM Hospitales, ha asegurado que "este compromiso supone ofrecer un servicio médico de alto nivel para los jugadores del club con motivo de la Liga Inclusiva Provincial".

Esta competición reúne a equipos de distintos municipios de Málaga y permite a personas con diversidad funcional competir, convivir y disfrutar del deporte en un entorno seguro, accesible y motivador.

### HM Hospitales

HM Hospitales cuenta en la provincia de Málaga con 3 hospitales: HM Málaga, HM Gálvez y HM Santa Elena, éste último con una clara orientación internacional.

La red asistencial de HM Hospitales ofrece una atención médica integral y coordinada en sus centros hospitalarios de la provincia, así como en el resto de la red del Grupo en España, formada por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 polyclínicos.

Fundamenta su estrategia en ofrecer la mejor calidad asistencial posible al paciente, mediante la incorporación de tecnología de vanguardia y la promoción de la investigación y la docencia.

Cuenta con más de 900 profesionales en la provincia que garantizan un servicio sanitario de calidad, proporcionando a los pacientes los últimos avances diagnósticos y terapéuticos, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas, coordinadas entre sí, y lideradas por facultativos de reconocida experiencia.

#### Departamento de comunicación HM Hospitales

**Alberto Abolafia Marroquino**

 952 14 11 33 Ext. 703  680 59 77 41

 [aabolafia@hmhospitales.com](mailto:aabolafia@hmhospitales.com)

 [www.hmhospitales.com](http://www.hmhospitales.com)